

8 de marzo: Día de la mujer trabajadora

Desigualdad salarial versus igualdad legal

En pocos días se conmemorará al día de la mujer trabajadora. Un día en que se recuerda la igualdad delante de la ley de la que disponemos pero donde también se demuestra la desigualdad social que padecemos. Así, las mujeres siguen soportando una desigualdad en su lugar de trabajo donde reciben un salario menor por realizar el mismo trabajo que un hombre.



Las mujeres trabajadoras siguen soportando la desigualdad laboral

Estos días se realizan una serie de actos por parte de las asociaciones molletenses, organizadas especialmente por las asociaciones de mujeres de Mollet. Actos que tienen relación con el día de la mujer trabajadora que se celebra el 8 de marzo.

■ Orígenes

Muchos historiadores muestran como origen del día de la mujer los hechos ocurridos en 1908 bajo un clima de grandes manifestaciones donde las mujeres que trabajaban en fábricas textiles en Nueva York reclamaban unas mejores

condiciones laborales. Así, dice la leyenda que las empleadas de la fábrica Cotton, que pedían una reducción de la jornada de trabajo a 10 horas y el mismo salario que un hombre por ocupar el mismo lugar de trabajo, decidieron realizar su propia lucha personal encerrándose en la fábrica. Los patronos no podían permitir tal revolución, de modo que cerraron las puertas de la fábrica y la incendiaron muriendo abrasadas las 129 trabajadoras. Por este motivo el próximo ocho de marzo se conmemora el día de la mujer. Este día tiene una historia opuesta al día que se celebra en

la actualidad. Un día en el que la mujer trabajadora reclamaba sus derechos se ha convertido hoy en día en una celebración donde la sociedad muestra una igualdad legal pero no social.

■ Estadísticas

Con motivo también del día de la mujer y la celebración del referéndum sobre la Constitución Europea se ha publicado un informe sobre la igualdad de la Comisión Europea que constata un aumento de la diferencia salarial entre hombres y mujeres en España. En dicho informe se destaca que entre 1998 y 2003 las mujeres →